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SÉCURITÉ : UNE PRIORITÉ ?

Avons-nous un maire-adjoint à la sécurité à Vauréal ?

A cette question posée par vos élus de l’opposition lors du conseil municipal, Mme COUCHOT a répondu par
la négative. Elle semble oublier que la sécurité devrait être une priorité absolue.
Lors de son élection, elle s’était pourtant engagée à prendre les mesures nécessaires pour protéger ses
administrés.

Ces derniers mois, de trop nombreux Vauréaliens ont été spectateurs ou victimes de cambriolages, d’actes
de vandalisme notamment sur les voitures, de nuisances en tout genre (feux d’artifice, vitesse excessive,
...) Malgré cela, notre maire a choisi de ne pas prendre une mesure, qui permettrait de nous protéger
davantage et de garantir notre sécurité

Il est temps de mettre en place une nouvelle politique locale de sécurité, de prévention de la délinquance
et de mesures de soutien aux victimes, par la désignation d’un conseiller municipal chargé des questions
de sécurité, à même de mener une action coordonnée entre les forces de l’ordre nationales et municipales.
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